

Mercredi 8 février 2023
Ouest France

Mayenne ville en bref

Une nouvelle animatrice à l'information jeunesse



À Mayenne, début mars, Marion Hiron sera la nouvelle animatrice de l'Information Jeunesse de l'association Les Possibles, située 44, place Gambetta.

PHOTO : OUEST-FRANCE

L'Information jeunesse de l'association Les Possibles va changer d'animatrice. Florine Olivier part en effet à la ligue de l'enseignement à Laval, en tant que coordinatrice du Réseau des Acteurs Jeunesse. Début mars, c'est Marion Hiron, native de Loupfougères et habitante de Fontaine-Daniel, qui lui succède. La trentenaire a l'habitude de travailler avec les jeunes, car après un DUT Carrières sociales et une licence professionnelle Développement territorial et maîtrise de projets, elle a été directrice de l'accueil de loisirs multisites Contest-Alexain huit ans durant.

Puis, elle a été chargée de mission à la Fédération Familles rurales de la

Mayenne. L'animation de cette structure est une opportunité pour elle, « **J'avais envie d'être en contact direct avec le public** », confie Marion qui aura la priorité d'accueillir les jeunes et de les informer. « **C'est vaste en allant des métiers, de la formation, des études, des jobs d'été, du baby-sitting en passant par le logement, les transports, les loisirs, jusqu'aux séjours à l'étranger** », indique Christophe Doussin, le directeur.

Information Jeunesse, 44, place Gambetta, ouverte du mardi au samedi midi. Rendez-vous au 06 78 29 73 99 ou m.hiron@lespossibles.org.